

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

31.05.2006

Nummer

F0116/06

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

01.06.2006

Kurztitel

Plakatierung im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Landtagswahlkampf ist nun seit geraumer Zeit vorbei. Doch noch immer finden sich zahlreiche, offensichtlich „vergessene“ Wahlplakate, in der Landeshauptstadt, andere dieser Werbeträger der Parteien wurden durch den Stadtordnungsdienst bereits entfernt.

Als Extrembeispiel muss wohl das Plakat zur Europawahl im Jahre 2004 im Kreuzungsbereich Planckstraße/Seumestraße (Photo beigefügt) bezeichnet werden.

Weitere Plakate zur Landtagswahl finden sich unter anderem im Bereich der Straßenbahndhaltestelle in Neu-Olvenstedt.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Worin liegt das offensichtlich differenzierte Verhalten des Stadtordnungsdienstes bzgl. der Abnahme von Wahlplakaten begründet?
2. Bis wann werden voraussichtlich auch die letzten „Überreste“ des Landtagswahlkampfes 2006 aus dem öffentlichen Straßenbild verschwunden sein?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

gez. Bernd Reppin
CDU-Stadtrat

